

Association « *Donne ton cœur à Haïti* »

Nous avons soutenu pendant le Carême 2025 cette association.
Voici leur invitation :



On fête 2026 ensemble !

En dégustant la traditionnelle soupe Joumou

Votre présence sera très appréciée.

**Nous vous attendons avec impatience le
18 janvier 2026 pour ce chaleureux moment.**

Rendez-vous 8 rue Dunois 75013 Paris de 12h15 à 15h30

DATES A RETENIR EN 2026



- **Dimanche 25 janvier** : lancement du Concile provincial sur le thème « *catéchumènes et néophytes, de nouvelles perspectives pour la vie de notre Église dans nos diocèses* » .
- **Dimanche 1er février à 11h et 18h30** : Assemblées paroissiales du Concile provincial
- **Dimanche 15 février** : Repas paroissial
- **Dimanche 15 février à 15h** : Formation sur la Doctrine sociale de l'Eglise - « *Acteurs de la Création* »
- **Mardis 10, 17 et 24 mars à 20h** : Formation sur la Doctrine sociale de l'Eglise « *Servir le bien commun* » (10 mars) ; « *Usage juste de la propriété* » (17 mars) ; « *Une option préférentielle pour les Pauvres* » (24 mars)
- **Samedi 13 juin** : Pèlerinage paroissial à Ivry sur les pas de Madeleine Delbrêl.

COMMENT S'INSCRIRE A LA NEWSLETTER DE LA PAROISSE ?

Vous venez d'arriver sur le quartier et rejoignez Notre-Dame de la Gare. Vous êtes paroissien mais pas encore inscrit. Pour ne rien manquer de la vie paroissiale, inscrivez vous à la *Newsletter* en envoyant un mail avec vos coordonnées à paroisse@notredamedelagare.fr

NOUVELLES PAROISSIALES

Obsèques de Sylvine AUVRAY et de Marie-Thérèse GUILBAUD

Portons-les dans nos prières

Paroisse Notre Dame de la Gare : église 2, place Jeanne d'Arc 75013 Paris
Maison paroissiale et adresse postale : 8 rue Dunois 75013 Paris 01 45 83 47 34
<http://notredamedelagare.fr/>



Dimanche 11 janvier 2026 Baptême du Seigneur

La tâche de l'Agneau sans tache

Certains phénomènes météorologiques nous aident à comprendre les mystères célébrés de dimanche en dimanche. La froide nuit de Noël, le 24. Les températures extrêmes pour l'Epiphanie du Seigneur, en ce glacial 4 janvier. Et pour mettre en valeur l'autre manifestation du Seigneur, au Jourdain cette fois ci, le Ciel nous a fait grâce d'un beau manteau neigeux. Non, l'hiver n'est pas fini. Dans la rigueur qui lui est propre, dans les longues nuits et le climat glacial, notre chemin avance avec celui qui est la « Lumière véritable » (Jn 1, 9)

Pourquoi la neige a-t-elle tant captivé nos contemporains ? Nostalgie enfantine de cours de récré transformées en patinoire ? Retour à la joie simple et innocente du contact des éléments, si vite oubliée par les citadins que nous sommes ? Raréfaction du phénomène en raison du réchauffement climatique... qui le rend d'autant plus attrayant ?

Ajoutons une hypothèse : avec quelques flocons, tout est transformé. Le gris de nos villes laisse place à ce beau manteau immaculé. Autour de nous, tout semble revêtir ce vêtement blanc qui n'est pas sans rappeler celui des Catéchumènes. « En effet, vous tous que le baptême a unis au Christ, vous avez revêtu le Christ ! » (Ga 3,27).

Rien d'évident malgré tout pour ce bon Jean-Baptiste. Et même, quelle surprise en voyant débarquer son glorieux cousin pour faire la queue avec les pécheurs ! Lui, Verbe Éternel, « l'Agneau de Dieu » qui est sans tache, se plonger dans cette eau boueuse et marquée par les péchés des pénitents ? Mais le dialogue démarre et c'est Jésus qui brise la glace, au sens figuré évidemment. « Laisse faire pour le moment, car il convient que nous accomplissons ainsi toute justice ». La justice de Dieu n'ignore pas le poids du péché des hommes. Mieux : elle se comprend par sa miséricorde, comme l'avait pressenti Sainte Thérèse de Lisieux. Jésus est sans tache mais il prend sur lui les péchés du monde.

Alors rendons grâce au Christ qui nous a sauvés. Remercions-le pour le don du baptême. Le jour de son retour glorieux, il nous communiquera sa sainteté, plus belle encore que nos plus beaux paysages enneigés. Les propres mots d'Eluard s'appliqueront ainsi au Christ : « Comme le jour dépend de l'innocence Le monde entier dépend de tes yeux purs »

Merci Seigneur Jésus, pour l'innocence recouvrée, pour ton appel à la sainteté !
Bonne fête du Baptême du Seigneur à vous tous !

P. Baptiste Javaloyès

Session FMPV et horaires des messes de semaine

Chers paroissiens, cette semaine toutes les fraternités Missionnaires des Prêtres pour la Ville (FMPV) partent en pèlerinage sur les pas de St Augustin et de St Cyprien, dans la région de Tunis. Les pères Baptiste, Jean-Basile et Augustin y participent. Occasion de mieux nous connaître et de vivre un temps fort spirituel. Merci de nous porter dans votre prière.

Les messes et services seront assurées grâce aux Père Pierre, Alain et nos diacres Jean-Maurice et Guillaume. Nous vous portons dans nos prières.

Du mardi 13 au vendredi 16 janvier, il n'y aura ni laudes, ni messe de 8h30.

Accueil par un prêtre mardi et jeudi de 17h30 à 18h45.

Père Augustin



Centre de Loisirs Paroissial : 7-14 ans

Depuis septembre dernier et pour le 2e trimestre, le PATRONAGE paroissial ouvre ses portes aux enfants du CE1 à la 3e tous les mercredis de la période scolaire de 9h à 18h. Au programme : grands jeux sportifs, découvertes, activités manuelles et artistiques, excursions, visites, temps à la chapelle...

Il est possible de s'inscrire à la journée ou seulement à l'une des demi-journées (compatible avec le KT et l'aumônerie). *Davantage d'informations sur <https://www.notredamedelagare.fr/patronage-ce1-3eme/>*

Inscriptions pour le 2e trimestre, informations et conditions sur : <https://laruchejda.assoconnect.com> et auprès de Camille : laruchejda@gmail.com



SACREMENT DES MALADES

Chaque année, nous proposons une célébration communautaire du sacrement des malades. Il est destiné aux personnes gravement atteintes dans leur intégrité physique ou mentale par une maladie pouvant conduire à la mort. Les personnes très âgées peuvent également demander le secours du Saint-Esprit pour affronter le grand âge. Cette année, à Notre-Dame de la Gare, ce sacrement sera proposé le **dimanche 8 février** au cours de la messe de 11h. Il convient, si vous souhaitez le recevoir, de vous adresser au père Augustin Deneck.

AGENDA DE LA SEMAINE

DIMANCHE 11 JANVIER : FÊTE DU BAPTÈME DU SEIGNEUR

Prière universelle préparée par le catéchisme

- 9h30 : Rencontre de préparation pour la Première communion des enfants du catéchisme
- 11h : Messe des familles et bénédiction des bébés
- 12h : Foi et Lumière
- 15h30 : Louange à l'église

♦ MARDI 13 JANVIER

- 14h : CLUB DE L'AMITIÉ

♦ MERCREDI 14 JANVIER

- 17h : CHŒUR D'ENFANTS
- 20h : AFC CHANTIER EDUCATION

♦ JEUDI 15 JANVIER

- 19h : MESSE ET SOIREE DE L'AUMÔNERIE DES ÉTUDIANTS, 32 rue Hélène Brion

♦ SAMEDI 17 JANVIER

- 11h15 : PRÉPARATION À LA CONFIRMATION DES JEUNES
- 14h30 : RENCONTRE DES SERVANTS DE LA LITURGIE
- 18h : MESSE DU LIEN, 8 rue Dunois, suivie d'un repas fraternel

DIMANCHE 18 JANVIER : 2E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Prière universelle préparée par les Néophytes

Messes pour l'unité des chrétiens

- 9h30 : Préparation au baptême des enfants du catéchisme
- 12h15 - 15h30 : Soupe de l'indépendance d'Haïti par l'association « *Donne ton cœur pour Haïti* »



Semaine de l'unité des chrétiens 2026 du dimanche 18 janvier 2026 au 25 janvier 2026

Chaque année, le principal temps fort œcuménique demeure la "Semaine de prière pour l'unité chrétienne" qui, depuis 1908, rassemble des chrétiens de toutes confessions.

Vendredi 23 janvier 2026 à 20h15 : Prière œcuménique organisée par les 5e et 13e arrondissements - Maison fraternelle - Église Protestante Unie de France, 37 rue Tournefort, 75005 Paris.